



五福っ子



令和6年6月25日発行 No.5

秩序 友情 実践 ～5年 海の学習～

6月10、11日と、5年生は1泊2日の海の学習に行きました。昨年の山の学習に引き続き、宿泊研修は2回目。カッター研修、砂の芸術、地引き網、いかだ遊びほか、盛りだくさんの内容です。「活動を楽しもう」という担任の先生の話聞き、渋川へと出発しました。

入所式では、代表の児童が、自分で考えて来た学校紹介をしました。270人を超える研修生の前で、堂々と話す姿が立派でした。

海岸で昼食をとった後、最初の研修は「砂の芸術」です。砂浜のサラサラの砂に海水を含ませて、造形遊びができるように準備からスタートです。砂浜と波打ち際を何往復もしてバケツで

水を運びました。その後、砂を盛ったり掘ったりしながら、様々な形が出来上がっていきました。



続いて、カッター研修。
1組はわかしお、2組はくろしおに乗り込み、いざ！瀬戸内海へ！



2024/6/10

他校と一緒に「交歓のつどい」と夕食を終え、レクリエーションの時間になりました。レクリエーション係が休み時間を返上して計画・準備をしてきた活動です。参加した全員が雰囲気盛り上げ、みんなで楽しみました。



夜の海岸の散策では、瀬戸大橋のライトや向こう岸の香川県の灯りが見えました。波打ち際には、夏の星座を観察することができ、なんと！流れ星が見えた人もいたようです。

2日目は、地引き網。最近、魚がかかることはめったにない、とのことでしたが、この日は3匹も獲れました！5年生の強運！すごい！



最後の研修は、いかだ遊び。いかだに乗っては進み、進んでは水に落ち、を何度繰り返したことが。30分以上飽きることなく楽しみました。



前日の雨の後、曇りからさわやかな快晴と、天候にも恵まれた海の学習。何よりも子どもたちの「みんなで楽しもう」とする姿が印象的でした。保護者の皆様には、大変お世話になり、ありがとうございました。2日間、海を満喫しました！